

Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - KALAPANUNGGAL.WARTABHAYANGKARA.COM

Sep 28, 2023 - 14:11



Aipda Fendy Polsek Kalapanunggal
-6,8285, 106,66101, 647,0m, 348°
28/09/2023 09.38.46

Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Desa Walangsari, Kamis, 28 September 2023 - Hari Kamis menjadi saksi dari upaya nyata Aipda Fendy Cahyadi, Bhabinkamtibmas Desa Walangsari, Kecamatan Kalapanunggal, dalam mewujudkan kedekatan dengan warganya. Bertepatan dengan pukul 09.00 WIB, Aipda Fendy memulai kegiatan Door to Door System (DDS) yang juga dipadukan dengan sosialisasi Aplikasi Super App Polri Presisi.

Dalam suasana yang penuh kebersamaan, Bhabinkamtibmas Desa Walangsari menyampaikan program yang digulirkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H., yang dikenal dengan inisiatif "Aa Dede Presisi Curhat Dong." Program ini mendorong pendekatan Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien dalam melayani masyarakat.

Kegiatan ini menjadi wadah bagi warga Desa Walangsari untuk berbagi curhatan, saran, dan kritik membangun kepada Bhabinkamtibmas. Tujuannya adalah agar Polri dapat lebih baik lagi dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat setempat.

Selain mendengarkan aspirasi masyarakat, Aipda Fendy juga memberikan beberapa pesan penting terkait kamtibmas, di antaranya:

1. Masyarakat dihimbau untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungan masing-masing.
2. Sosialisasi tentang penginstalan Aplikasi Super App Polri Presisi, yang bertujuan untuk mempermudah akses masyarakat dalam menghubungi pihak kepolisian dan mendapatkan informasi terkini.
3. Himbauan agar warga tidak melakukan pembakaran sampah, terutama untuk membuka lahan baru, demi menjaga lingkungan dan kesehatan bersama.
4. Aipda Fendy juga mengingatkan warga untuk segera memberikan informasi penting kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan.

Kegiatan Door to Door System dan sosialisasi Aplikasi Super App ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara Polri dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Semoga langkah ini dapat membawa perubahan positif dalam menjaga kamtibmas di Desa Walangsari.